

Comme nous l'avons présenté au conseil d'école de mars, nous avons placé cette semaine sous la thématique de la lutte contre le harcèlement. Nous avons retenu l'angle de l'égalité filles/garçons. Nous associons deux classes d'élèves de classe d'âge différente. Trois temps d'échange vont avoir lieu. Après avoir débattu sur la notion de harcèlement, l'égalité filles/garçons, les élèves vont créer différentes productions qui mettront en évidence leurs réflexions engagées en termes de prévention contre le harcèlement. Nous vous inviterons le jour de la fête de l'école à découvrir une petite exposition de leurs créations.



A quoi joues-tu ?